

(STELLVERTRETENDE:R) FILIALLEITER:IN - BRANDY MELVILLE - MÜNCHEN

Stellenbeschreibung: Wir suchen eine:n (stellvertretende:n) Filialleiter:in in Vollzeit mit Erfahrung im Modeeinzelhandel, um unserem Geschäft im Stadtzentrum von München (Hofstatt) beizutreten. Bist du auch erfahren im visuellen Merchandising: worauf wartest du noch?!

Über den Arbeitgeber: Brandy ist zum Kultfavoriten von Fashionistas weltweit geworden. Der Brandy Melville-Stil reicht von locker sitzenden Off-Shoulder-Tees über weiche Pullover bis hin zu stilvollen Kleidern, Röcken und Oberteilen. Frauen jeden Alters finden bei Brandy Melville etwas Passendes für ihren Stil, ihren Kleiderschrank und ihr Budget. Du findest Geschäfte in der gesamten Europäischen Union und in Städten wie Milan, Rome, Barcelona, LA, New York, Paris, Amsterdam, Berlin, London, Zürich, Stockholm, Oslo und vielen mehr. Als ursprünglich italienische Marke, inspiriert vom Lebensstil in L.A., erlangte Brandy Melville Ruhm unter Hollywood-Prominenten, darunter *Kylie & Kendall Jenner, Kaia Gerber, Hailey Baldwin, Madison Beer, Ashley Benson, die Hadid-Schwestern, Vanessa Hudgens, Miley Cyrus* und viele mehr. In einer Welt, in der Mode oft als gewöhnlich und einfach erscheinen kann, schleicht sich Brandy Melville charmant an ihr potenzielles 'Brandy Girl' heran. Ihr klassischer Charakter sticht heraus; sie ist raffiniert, modisch und dennoch entspannt. Die Zufriedenheit des Kunden hat innerhalb des Konzepts von Brandy Melville oberste Priorität. Jeder Kunde fühlt sich beim Betreten des Geschäfts wohl und verlässt es immer mit einem warmen Gefühl.

BIST DU DER (STELLVERTRETENDE) FILIALLEITER FÜR MÜNCHEN, DEN WIR SUCHEN?

Wer bist du: Du arbeitest wahrscheinlich bereits in der Modebranche, idealerweise hast du Erfahrung im (Management) von Modegeschäften. Dein Service ist authentisch. Du interessierst dich aufrichtig für Menschen, weißt, wie du mit deinem Personal arbeiten/sie schulen kannst, und kannst Feedback geben und empfangen. Du machst gerne Dinge anders, und wir möchten dir diese Chance bieten.

Was sind deine Hauptverantwortlichkeiten?

- Erreichung eines optimalen Umsatzergebnisses und Erreichen des gewünschten Ziels;
- Teamleitung, Coaching und Motivation des Teams;
- Personalplanung und Kassenverwaltung;
- Verantwortlich für den optimalen Wareneingang, die Lagerung und den Versand von Waren;
- Aufrechterhaltung hoher visueller Merchandising-Standards im Geschäft und in den Fenstern;
- Proaktive Ansprache, Hilfe, Styling und Beratung von Kunden;
- Optimales Wissen über das Kassensystem;
- Beschwerden gemäß der Unternehmensphilosophie und -standards bearbeiten;
- Identifizierung von Trends und Entwicklungen innerhalb der Modebranche;
- Kommunikation und Berichterstattung verschiedener Angelegenheiten an die Zentrale.

Was ist dein Profil?

- Vollzeitverfügbarkeit (5 Tage pro Woche);
- Gute Kommunikations- und Sozialkompetenz;
- Problemlösungs- und ergebnisorientierte Einstellung;
- Ehrgeizig, zielorientiert und verkaufsorientiert;
- Verständnis der Zielgruppe und was sie tragen möchten;
- Neugierige und wissbegierige Persönlichkeit;
- Deutsch als Muttersprache und fließend in Englisch;
- Flexibel, bereit, auch an Wochenenden und Feiertagen zu arbeiten.

Was bieten wir?

- Schulung und Weiterbildung;
- Raum zum Wachsen (international);
- Mitarbeiterrabatt;
- Inspirierende und informative Arbeitsumgebung;
- Professionelles Coaching und Unterstützung.

Möchtest du unser:e (stellvertretende:r) Filialleiter:in sein? Bitte sende die folgenden Informationen auf Englisch und erwähne, dass du auf der Suche nach einem Job in München bist! :

- (1) Deinen Lebenslauf
- (2) Motivationsschreiben
- (3) Kündigungsfrist / Verfügbarkeit (!!)
- (4) Dein Foto an deine E-Mail an: jobs@brandymelville.eu

Unvollständige Bewerbungen werden nicht bearbeitet.

(ASSISTANT) STORE MANAGER- BRANDY MELVILLE – MUNICH

JOB description: We are looking for a full-time (Assistant) Store Manager with experience in fashion retail, to join our shop in the city centre of Munich (Hofstatt). Are you also experienced in Visual Merchandise: what are you waiting for?!

About the employer: Brandy has become a cult favourite of fashionistas everywhere. The Brandy Melville style ranges from loose fitting off-shoulder tees, to soft sweaters and stylish dresses, skirts and tops. Women of every age can find something at Brandy Melville to fit their style, closet and budget. You can find shops throughout the European Union and in cities such as Milan, Rome, Barcelona, LA, New York, Paris, Amsterdam, Berlin, London, Zurich, Stockholm, Oslo and many more.

Being an original Italian brand, inspired by the L.A. lifestyle, Brandy Melville gained fame among Hollywood celebrities, including *Kylie & Kendall Jenner, Kaia Gerber, Hailey Baldwin, Madison Beer, Ashley Benson, the Hadid sisters, Vanessa Hudgens, Miley Cyrus* and many more. In a world where fashion can often come across as ordinary and simple, Brandy Melville charmingly sneaks upon its potential 'Brandy Girl'. Her classic character stands out in the crowd; she is refined, fashionable and yet relaxed. Satisfying the customer is a priority within the concept of Brandy Melville. Whenever entering the store, every customer feels at ease and always leaves with a warm feeling.

ARE YOU THE (ASSISTANT) STORE MANAGER FOR MUNICH WE ARE LOOKING FOR?

Who are you: You are probably already working in the fashion industry, and preferably you have experience in (managing) fashion stores. Your service is authentic. You are genuinely interested in people, you know how to work with/train your staff and you can give and receive feedback. You like to do things differently, and we would like to offer you that chance.

What are your main responsibilities?

- Achieving an optimal turnover result and achieving the desired target;
- Managing, coaching and motivating the team;
- Taking care of staff planning and cash register administration;
- Responsible for optimum receipt, storage and dispatch of goods;
- Maintaining high visual merchandising standards in the shop and windows;
- Proactively approaching, helping, styling and advising clients;
- Optimal knowledge of the cash register system;
- Handle complaints in accordance with corporate philosophy and standards;
- Identifying trends and developments within the fashion industry;
- Communicating and reporting various matters to HQ.

What is your profile?

- Full-time availability (5 days per week);
- Good communication and social skills;
- Problem-solving and result-oriented attitude;
- Ambitious, goal-oriented and sales-oriented;
- Understanding of the target group and what they want to wear;
- Curious and inquisitive personality;
- German mother tongue and fluent English speaker;
- Flexible, willing to also work on weekends and public holidays.

What do we offer?

- Training & education;
- Space to grow (International);
- Employee discount;
- Inspiration and information work environment;
- Professional coaching & support.



Do you want to be our (Assistant) Store Manager? Please send the following information in English and remember to mention you are looking for a job in Munich! :

- (1) Your resume
- (2) Motivational letter
- (3) Notice-period details/ availability (!!)
- (4) Your photo attached to your email to: jobs@brandymelville.eu

Incomplete job applications will not be processed